

Fecha: 09-02-2026

Medio: El Líder

Supl. : El Líder

Tipo: Noticia general

Título: Pro Moviendo Salud incorpora tecnología de última generación y eleva el estándar kinésico en San Antonio

Pág. : 7

Cm2: 650,6

VPE: \$ 594.645

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

5.200

15.600

No Definida



EL CENTRO PRO MOViendo SALUD CUENTA CON EQUIPAMIENTO AVANZADO.



LA INCORPORACIÓN DE ESTOS EQUIPOS PONE A SAN ANTONIO A LA VANGUARDIA DE LA KINESIOLOGÍA MODERNA.

## Pro Moviendo Salud incorpora tecnología de última generación y eleva el estándar kinésico en San Antonio

El centro de la avenida Barros Luco incorporó equipamiento avanzado, único en la provincia, destinado a fortalecer los procesos de rehabilitación física y el rendimiento deportivo, posicionando a San Antonio a la vanguardia en kinesiología.

Con una mirada puesta en la innovación y el fortalecimiento de la atención en salud, el centro Pro Moviendo Salud incorporó una nueva flota de equipamiento kinésico de alta gama en sus dependencias de avenida Barros Luco 2082, en San Antonio.

La iniciativa marca un hito para la provincia, al integrar tecnología de última generación orientada a optimizar los procesos de rehabilitación física y el rendimiento deportivo.

La nueva implementación contempla dispositivos de electroterapia avanzada, sistemas de terapia combinada y tecnología especializada en la regeneración de tejidos, herramientas que permiten tratamientos más precisos, eficientes y menos invasivos.

De acuerdo con lo señalado desde el centro, estos avances buscan mejorar de manera sustantiva la experiencia y los resultados de los pacientes, tanto en procesos postoperatorios como en lesiones crónicas y programas de acondicionamiento físico.

### INNOVACIÓN CON IMPACTO LOCAL

La llegada de este equipamiento posiciona a San An-



TECNOLOGÍA DE ÚLTIMA GENERACIÓN ORIENTADA A OPTIMIZAR LOS PROCESOS DE REHABILITACIÓN FÍSICA Y EL RENDIMIENTO DEPORTIVO.



ESTAS MÁQUINAS ESTÁN DESTINADAS A DEPORTISTAS DE ÉLITE Y CUALQUIER PERSONA QUE REQUIERA UNA RECUPERACIÓN EFECTIVA Y SEGURA.



RICARDO HERNÁNDEZ, DIRECTOR DE PRO MOViendo SALUD.

gías musculoesqueléticas, lesiones laborales, procesos de rehabilitación postquirúrgica o necesidades de fortalecimiento funcional podrán acceder a terapias respaldadas por tecnología de última generación", señaló.

En esa línea, Hernández enfatizó que el objetivo no es solo incorporar tecnología, sino ponerla al servicio de las personas. "Nuestro propósito es elevar los estándares de recuperación y rendimiento, entregando una atención cercana, profesional y respaldada por herramientas de última generación", afirmó.

### PROYECCIÓN REGIONAL

Con esta incorporación, Pro Moviendo Salud refuerza su rol como actor relevante en el desarrollo de la salud kinésica en la provincia de San Antonio, contribuyendo al fortalecimiento de la oferta local y al mejoramiento de la calidad de vida de la comunidad.

Las personas interesadas en conocer estas nuevas tecnologías o agenda una evaluación pueden dirigirse al centro ubicado en avenida Barros Luco 2082, San Antonio, o comunicarse al +56 9 5876 5246.